

Venezuela reitera protestas en rechazo a opiniones de vicepresidente colombiano



Caracas, 28 ene (RHC-PL) El Gobierno de Venezuela emitió un comunicado por medio del cual rechaza nuevamente las declaraciones xenófobas del vicepresidente de Colombia, Germán Vargas Lleras, para referirse a los venezolanos asentados en su país.

La víspera, la República Bolivariana impugnó de manera categórica el odio del vicepresidente colombiano, quien instaló la primera piedra para la construcción de 204 viviendas gratis y pidió al gobernador de Norte de Santander impedir el acceso de los venezolanos a ese programa gubernamental.

Las casas construidas aquí no deben ser entregadas por nada del mundo a 'venecos', dijo el político, utilizando ese término discriminatorio para referirse a los ciudadanos venezolanos.

Luego de la declaración de la Cancillería venezolana, el vicepresidente neogranadino aseguró que no quiso ofender a los venezolanos y calificó de amable la expresión 'venecos'.

Además, durante una entrevista a una emisora de radio, la canciller de Colombia, María Ángela Holguín, afirmó que 'Vargas Llera no tuvo intención de insultar al pueblo venezolano, porque el 'gentilicio' utilizado no es peyorativo o insultante'.

Venezuela no aceptó las disculpas de Colombia y reiteró este sábado su enérgico rechazo 'las denigrantes e insolentes manifestaciones de Vargas Lleras, por constituir una agresión contra los venezolanos y su Gobierno Constitucional', declara el texto divulgado por el Ministerio de Relaciones Exteriores.

Pretender justificarse en supuestos resguardos legales es un reconocimiento formal de la violación flagrante al orden internacional de Derechos Humanos, incluido el sistema interamericano, al cual la República de Colombia está obligada formalmente a respetar y cumplir, agrega la comunicación.

Asimismo, asegura que las declaraciones del político colombiano reivindican el término ofensivo, denigrante y ominoso de las oligarquías santanderistas para referirse al pueblo de Venezuela, y contrasta, de forma diametral, con la solidaridad y generosidad del pueblo de Bolívar y Chávez con millones de hermanos colombianos.

De igual forma, sus opiniones recurren a la hipocresía característica de la idiosincrasia de las élites, que intentan disculparse insultando. Sus falsedades constituyen, además, una agresión contra la democracia y el gobierno legítimo de Venezuela, apunta la declaración.

También, lamenta la actitud reincidente y violatoria del orden jurídico en materia de Derechos Humanos de una alta autoridad del Estado colombiano, e informa que ejercerá las acciones correspondientes ante los órganos de justicia internacional.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/119868-venezuela-reitera-protestas-en-rechazo-a-opiniones-de-vicepresidente-colombiano>



Radio Habana Cuba